

Selección cubana de fútbol se entrena en Uruguay

Image not found or type unknown



Selección cubana de fútbol

Montevideo, 15 jun (JIT).- **Este** miércoles resultó una jornada fructífera para la selección cubana de fútbol que se prepara en Uruguay para participar en la Copa Oro de Concacaf 2023.

Luego de descansar el pasado lunes y tomar un vuelo de dos horas desde Santiago de Chile a Montevideo, los jugadores volvieron a entrenarse con balones la tarde del miércoles.

Mantener el estado físico y trabajar cuestiones tácticas, a partir del diagnóstico realizado posterior al amistoso jugado ante la absoluta chilena, marcaron la jornada vespertina.

En la mañana se entrenaron en el gimnasio y luego saltaron al césped para hacer énfasis en la salida bajo presión, la rotación rápida del balón y la posesión en espacios reducidos.

«Tenemos una serie de cuestiones que mejorar a partir de las deficiencias presentadas en el anterior partido. Para que valga la pena la observación realizada luego de ese juego, tenemos que trabajar sin descanso en aras de mejorarlas», analizó el director técnico Pablo Elier Sánchez para **JIT**.

Antes de abandonar la cancha de entrenamiento, varios niños de las categorías menores del Club Nacional esperaron a Romario Torres, quien recientemente firmó un contrato bajo el auspicio de la Asociación de Fútbol de Cuba.

«Me llena de orgullo que me reconozcan, pero a la vez me comprometo a no defraudar a esos que confían en mí. Por lo pronto estoy enfocado en mi selección y quiero tener oportunidades de jugar y poder colaborar también», declaró el joven artemiseño.

También pudo evaluarse la lesión sufrida por Greibel Palma, arrojando resultados halagüeños: si bien la lesión requiere reposo, no resulta un trauma de gran magnitud.

«El atleta sufrió un traumatismo durante el partido, que lo obligó a abandonarlo. Luego de evaluarlo mediante resonancia magnética pudimos concluir que no se trata de una lesión de gravedad afortunadamente», anunció el doctor Alexis Martínez.

«No obstante, la conducta a tomar para favorecer su recuperación le mantendrá dos semanas alejado de las canchas. Luego se realizará una reevaluación del cuadro clínico para valorar la recuperación», aclaró el médico de la selección.

«El pronóstico de recuperación es muy favorable, siempre y cuando se cumpla con el reposo que requiere el trauma sufrido. Esperamos que muy pronto esté de regreso en las canchas», concluyó.

El resto del equipo se encuentra en óptimo estado físico, aseguró a **JIT** el preparador físico Joaquín Ferrer.

En la noche el equipo en pleno tendrá la posibilidad de estudiar al rival, debido a que asistirá al tope que efectuará Uruguay ante Nicaragua en el Estadio Centenario de Montevideo, en lo que marcará el debut de Marcelo Bielsa al frente.

Durante la semana igualmente está previsto entrenar como parte del proceso de preparación en esta capital, que concluirá el próximo 20 de junio con el partido ante la selección de Uruguay, antes de marchar a jugar la esperada Copa Oro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/325618-seleccion-cubana-de-futbol-se-entrena-en-uruguay>



Radio Habana Cuba